



COMMUNIQUÉ

Rassemblement le 3 avril, la Cgt Fonction publique a réaffirmé que les 64 ans, c'est NON !

Sur l'ensemble du territoire, les fonctionnaires et agent-es publics se sont retrouvés sur plus de 90 points de rassemblement ou manifestation pour refuser l'entreprise de démolition des services publics et de la fonction publique.

A Paris, la Cgt Fonction publique en intersyndicale avec l'Unsa, la Fsu et Solidaires s'est rassemblée à Bercy, devant le ministère des finances pour dénoncer la mise en œuvre de politique d'austérité budgétaires, les nouvelles coupes de plus de 9 milliards d'euros de crédits, au nom d'une prétendue économie de guerre.

Nous avons réaffirmé que de l'argent il y en a pour financer une fonction publique au service des droits des citoyen·nes et des usager-es pour satisfaire leurs besoins, pour améliorer les conditions de vie et de travail de toutes et tous, pour mettre fin à la smicardisation des fonctionnaires et agent-es non titulaires, pour imposer l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes et pour financer les politiques de protection et d'action sociales.

Ensemble, nos organisations ont réaffirmé que la contre-réforme des régimes de retraite est et reste inacceptable et que les 64 ans, c'est NON.

N'en déplaise à celles et ceux qui gouvernent, des réponses doivent être apportées aux revendications des agent-es publics.

Cette journée de mobilisations en appelle d'autres, dans l'unité la plus large.

La Cgt fonction publique appelle les agent-es à rester mobilisées.

C'est dans ce sens qu'elle proposera aux autres organisations syndicales d'agir dans les jours et les semaines qui viennent.

Montreuil, le 03 avril 2025